

# NOSTALGIA

¿Eran momentos tristes,  
o quizás lo contrario?  
Casi no lo recuerdo,  
de tantos días que han pasado.

Pero pensando en ello,  
y a través de los años,  
siento nostalgia olvidada,  
de tantos juegos de calle;  
en las tardes de verano.

De ver ocultarse el sol  
detrás de la alta montaña,  
y ver oscurecerse el cielo...  
para llenarse de estrellas.

También recuerdo el invierno,  
mucho frío y sabañones,  
historias de los mayores,  
y cuentos para los niños.

Escuchar noticias de radio,  
algunas que eran prohibidas  
los anuncios y canciones,  
que casi siempre repetían.

Hoy de aquello solo hay recuerdos,  
que no son tristes, ni lo contrario,  
solo es nostalgia olvidada  
y a veces recordada.

Pseudónimo: EMMA.